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Boote, Yachten, Wasserski, SUP und vieles mehr - die Interboot präsentiert alles, was der Wassersport zu
bieten hat. Im vorliegenden Interview spricht Projektleiter Dirk Kreidenweiß über die diesjährige Interboot,
dazugehörige Zahlen und Fakten, den Interboot-Hafen und die Trends und die Neuheiten.

Leadin
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Dirk Kreidenweiß antwortet auf folgende Fragen: 
00:04 min (Timecode)
1. Herr Kreidenweiß, können Sie mir bitte ein paar Zahlen und Fakten zur diesjährigen Interboot nennen? 
00:28 min
2. Was sind die Highlights, Neuheiten und Trends dieses Jahr auf der Interboot? 
00:55 min
3. Was ist das absolut Faszinierende an der Trendsportart Motosurf? 
01:20 min
4.  Die Interboot bedeutet nicht nur Boote, sondern auch andere Wassersportarten. Was ist mit dabei? 
01:50 min
5. Was ist im Interboot-Hafen in diesem Jahr alles geboten?
02:14 min
6. Und: Es gibt auch tolle Veranstaltungen, an denen man teilnehmen kann, Kurse usw.? 
02:48 min
7. Die Politik hatte dieses Jahr auch größeren Einfluss auf die Interboot. Inwiefern? 


